

ADITIVOS, PETRÓLEO BÁSICO Y MADERA INCREMENTAN SUS COSTOS CINCO VECES EN CINCO MESES

TALLERES MECÁNICOS y REFACCIONARIAS



La escalada de precios en materias primas está golpeando diversas industrias produciendo un efecto cascada que impacta los costos de producción de un sinnúmero de industrias entre las que destacan las autopartes, refacciones, aceites y lubricantes e industria automotriz en general. La falta de microprocesadores ha generado que líneas de producción completas se detengan, al grado que Estados Unidos anunció una inversión gubernamental de 50 mil millones de dólares para establecer fábricas de "chips" y cortar así la dependencia con Asia en este tipo de componentes. La escasez de madera, también ha ocasionado que las tarimas sufran un incremento significativo de precios del orden del 50% y, la escalada de precios del petróleo y metales, han generado que los aditivos hayan sufrido cinco incrementos de precios en cinco meses. Aún no se sabe cuándo se estabilizarán los precios del petróleo ni de los metales, pero por lo pronto fabricantes y comercializadores están tratando de sostener los precios el mayor tiempo posible sacrificando el total de sus utilidades, si bien se esperan nuevos incrementos de costos hacia los meses de junio y julio. Los analistas como Goldman Sachs, esperan que hacia octubre y noviembre los precios se estabilicen, si bien advierten que el petróleo seguirá incrementándose de 65 dólares hasta 80 dólares por barril hacia finales del 2021.

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



PRODUCIRÁ BMW EL SERIE2 COUPÉ EN SAN LUIS POTOSÍ

Enfocado a los mercados globales, la fabricación del Serie 2 Coupé iniciará a finales de este verano de manera exclusiva en la planta de BMW en San Luis Potosí, con el objetivo de introducirlo al mercado norteamericano al término del presente 2021 y al europeo a principios del 2022, afirmó Harald Gottsche, presidente y Chief Executive Officer, CEO de dicho lugar. «La decisión de producir el Serie 2 Coupé en México para el mundo, demuestra que somos competitivos y que contamos con mano de obra altamente calificada. Estoy seguro de que la llegada de este modelo será un catalizador de desarrollo para la región y promoverá a nuestra planta como un centro de manufactura automotriz de clase mundial».

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ



FORD ESCAPE HÍBRIDA 2021, VIENE POR TODO

La evolución de esta SUV te permitirá dar un claro ejemplo de lo que un vehículo electrificado puede aportar al cuidado del medio ambiente, gracias a su motor híbrido 2.5L iVCT de ciclo Atkinson y una batería de Iones - Litio de 1.1 kWh, acoplado a una transmisión electrónica continua variable (eCVT) que entrega una potencia combinada de 198 HP. Te permitirá cumplir con todos tus objetivos gracias al espacio interior y su flexibilidad para acomodar cualquier tipo de objeto, además de que puedes llevar a toda la familia de manera cómoda cuando sea necesario. Esta camioneta tiene un año de haber llegado a México, y promete ser de las súper ventas de la marca del óvalo azul.

CREAN PRUEBA RÁPIDA DE COVID-19 QUE ENVÍA LOS RESULTADOS A TU CELULAR



Científicos de Estados Unidos desarrollaron una prueba rápida de COVID-19 que permite enviar los resultados a tu celular. Es barata, segura, precisa y tarda tan solo unos minutos en identificar la muestra. Se trata de una prueba rápida que es altamente sensible y precisa que funciona a partir de una batería para test de COVID-19. Además, resulta práctica pues no es necesario aplicarla en un laboratorio, señaló Huimin Zhao, principal autor del estudio. El equipo de investigadores descubrió un sistema que produce enzimas de restricción artificial; es decir elementos que permiten reconocer e identificar genes específicos en el genoma de un organismo. A esto le han llamado Pruebas Escalables y Portátiles (SPOT, por sus siglas en inglés). Posterior a que fueron ingresados en el organismo, las guías de ADN se encargan de marcar los genes virales con un tinte fluorescente después de ser encendidos. Si llega a iluminarse se trata de una prueba positiva a Covid-19.

OLFATO CANINO DETECTA EN 97% CASOS DE COVID-19: ESTUDIO FRANCÉS

Los perros entrenados son un medio muy fiable para detectar COVID-19 por el olfato, con un nivel de sensibilidad que ronda el 97% del que ofrecen los test PCR, afirman los responsables de un estudio francés presentado este miércoles. Unos resultados que “superan nuestras esperanzas”, destaca Dominique Grandjean, uno de los investigadores de la Escuela Nacional Veterinaria de Alfort (EnVA) responsables del estudio, que se llevó a cabo con muestras de sudor tomadas con unas compresas a 335 personas que acudieron a hacerse pruebas de coronavirus entre el 16 de marzo y el 9 de abril.



DATOS EN INDIA SUGIEREN DESCONTROL DE CONTAGIOS DE COVID-19

Casi dos tercios de las personas examinadas en India han mostrado exposición al COVID-19, dijo el miércoles una cadena de laboratorios privados, lo que indica una propagación descontrolada del virus y con una cifra diaria de muertos que trepó a la cifra récord de 4,529. India reportó 267,334 nuevas infecciones diarias el miércoles, elevando su recuento a 25.5 millones, el segundo más alto del mundo después de Estados Unidos, con un número de muertos de 283,248, mostraron datos del Ministerio de Salud.



UNICEF REVELA QUE CONFINAMIENTO POR COVID-19 IMPACTÓ EN SALUD MENTAL DE NIÑOS EN MÉXICO

El Fondo de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) para la Infancia alertó sobre el considerable impacto en la salud mental y emocional de la niñez mexicana que muestran preocupantes síntomas de depresión o ansiedad, derivados del confinamiento por la pandemia de coronavirus. “La pandemia afectó a la niñez en diversos aspectos de sus vidas limitando su desarrollo integral”, detalla el documento.

RECOMENDACIÓN

**Si tienes arriba de 60 años y no te vacunaste, puedes hacerlo, aunque estén vacunando a otro grupo de edad.
¡Vacúnate cuanto antes!
Esto lo informó el Gobierno Federal.**

